



Kennenlern-Ralley durch den Wald

Passend zum Jahresthema „Mit Kindern den Wald erleben“ veranstaltete der Kindergarten Hainersdorf zu Beginn des Kindergartenjahres eine Kennenlern-Waldralley. Die Eltern konnten mit ihren Kindern in kleinen Gruppen verschiedene Stationen im Wald besuchen. So konnte das Kennenlernen der anderen Eltern, Kinder und dem Kindergartenteam ungezwungen mit viel Bewegung und Spaß im Freien stattfinden. Gleichzeitig konnten die Kinder und ihre Eltern für das Jahresthema sensibilisiert werden und den Wald bereits bewusst als Wohlfühlort erleben.



Um die Kinder und Eltern sicher durch das Gelände zu führen, wurde der Weg gut beschildert. Folgende Stationen wurden aufgebaut:

- * Mandala mit Naturmaterialien
- * Parcours mit Zapfen durch ein Waldstück
- * Trinkstation
- * Schatzsuche
- * Balancieren über einen Baumstamm

Die Kennenlern-Waldralley war für die Kinder, Eltern und das Kindergarten-Team ein sehr schönes Erlebnis.



BEWEGUNG



Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

X Ästhetik und Gestaltung

X Bewegung & Gesundheit

X Emotionen und soziale Beziehungen

Ernährung



Ethik und Gesellschaft

X Natur und Technik

X Sprache und Kommunikation

